



COLDWELL BANKER
RÉSEAU IMMOBILIER MULTIMÉDIAS

3 Pièces

57 m²

Réf. Asya

378 000 €

Valbonne

Appartement à vendre (06560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ce très bel appartement neuf de trois pièces, d'une surface de 57 m², idéalement situé à 5 minutes de marche du village, permettra à vos enfants de bénéficier de la carte scolaire de Valbonne et de ses établissements de qualité. L'appartement comprend une cuisine équipée ouverte sur un séjour spacieux avec une grande baie vitrée donnant sur la terrasse, deux chambres, une salle de bains équipée d'un radiateur sèche-serviettes, un meuble vasque design surmonté d'un miroir avec bandeau lumineux, des toilettes. Les matériaux utilisés garantissent un confort optimal et une élégance raffinée. Le ...

This beautiful new three-room apartment, with a surface area of 57 m², is ideally located just a 5-minute walk from the village, allowing your children to benefit from Valbonne's school district and its quality educational institutions. The apartment features a fully equipped kitchen open to a spacious living room with a large bay window leading to the terrace, two bedrooms, a bathroom equipped with a towel warmer, a designer vanity topped with a mirror and light strip, and a toilet. The materials used ensure optimal comfort and refined elegance. The reversible air conditioning and heating ...

COLDWELL BANKER LUXURY & FAMILY

87 rue des Isnardons - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com